## La sortie scolaire à Montgeard et au lac de la Thésauque

Vendredi 25 juin, nous avons pris le bus pour aller au village médiéval de Montgeard.



Pour en savoir plus sur l'Histoire de Montgeard, nous avons fait une chasse au trésor, par équipes de 4 élèves. Il fallait chercher dans le village pour résoudre des énigmes et trouver des indices. A chaque indice trouvé, nous allions voir Marion, l'animatrice du jeu, qui nous donnait un mot secret.

A la fin, tous les mots trouvés ont permis de découvrir le mot mystère (bleu) et nous avons reconstitué le blason de Montgeard.



Ensuite, nous avons repris le bus pour aller au lac de la Thésauque. Là-bas, nous avons pique niqué et puis nous avons fait des activités sur la Nature au bord du lac. Ce lac est artificiel : un barrage a été construit pour retenir l'eau.



Il y avait une promenade au bord du lac avec Romain pour découvrir l'écosystème du lac;



il y avait un atelier de land art.



Nous avons aussi chassé des insectes. On pouvait les mettre dans une boite d'observation avec une loupe. On les observait deux minutes et on les relâchait.



Enfin, il y avait une activité pour reconnaître des objets de la nature les yeux bandés.

Après toutes ces activités, on nous offert un verre de jus de fruits et nous sommes rentrés en bus à l'école. Nous avons adoré cette journée!